



andes.info.ec

Quito, 5 dic (Andes).- La violencia registrada durante las protestas del pasado jueves en torno a la Asamblea Nacional, donde fueron aprobadas las enmiendas constitucionales, fue censurada este sábado por el Jefe de Estado ecuatoriano, Rafael Correa, quien cuestionó la actuación de sectores de la oposición.

“Como pierden en las urnas, quieren gobernar desde la violencia, quieren someternos, y no lo van a lograr. Van a seguir oponiéndose a todo, todo el tiempo, cada vez, ojalá me equivoque, con más violencia, pero no podemos amedrentarnos. La peor de las derrotas sería tenerles miedo a los violentos”, dijo Correa en el Enlace Ciudadano 453 realizado en Quito.

Los disturbios registrados durante la aprobación de las enmiendas en la Asamblea Nacional dejaron 13 policías heridos, aproximadamente 25 detenidos y caos en los alrededores del Palacio Legislativo, lo que fue rechazado por el primer mandatario ecuatoriano.

“Unámonos todos para rechazar a estos violentos y mantener un verdadero Estado de derecho y democracia”, manifestó Correa, quien se solidarizó y envió un saludo a los “13 policías heridos con contusiones, con politraumatismos y también un abrazo a sus familias”.

De su lado, el ministro del Interior, José Serrano, destacó el papel cumplido por la Policía Nacional. “La policía estuvo presente para resguardar que no haya enfrentamientos entre los ciudadanos y mantener el orden público. Estamos dispuestos a renunciar nuestro cargos si es necesario para defender a nuestros policías, porque son seres humanos con los mismos derechos” afirmó.